

KV 3 Gabriele Kiefer

Tagesordnungspunkt: TOP 2. Kreisvorsitzende*r

Selbstvorstellung

Das ist zweifelsohne eine Spontan-Bewerbung, nicht ohne fundierten Hintergrund. Ich habe 10 Jahre lang die Bürgerinitiative am Brüsseler Platz organisiert und mit sämtlichen Bereichen der Verwaltung einen geschmeidigen Umgang gehabt, von der Polizei, dem Ordnungsamt, der AWB, usw.! Im Moment sehe ich die Kernkompetenz der Grünen in Sachen Energiewende gefährdet, besonders in Köln. Und ich bin eine Klima-Expertin vor dem Herren, und ich will, dass Köln, die Stadt wird, die sie vor Jahren hätte sein können, morgen mehr, herzlich, Gabriele Kiefer.

